

LES ECHOS DE SAINT-MAURICE

Edition numérique

E. KOSKLER

Sais-tu prier ?

Dans *L'Eveil (Echos de Saint-Maurice)*, 1909, tome 11, p. 170

© Abbaye de Saint-Maurice 2010

SAIS-TU PRIER ?

Celui qui prie n'est point esclave de ses occupations étroites et spéciales au point de perdre entièrement de vue la vie dans son ensemble, les questions élevées, centrales, universelles. L'issue heureuse de travaux importants, l'invention d'une machine de la plus grande perfection, les succès nombreux dans sa sphère professionnelle ne lui font pas envisager le but de son existence comme atteint.

Il a trouvé un contre-poids à tout ce qui, dans le courant de la vie, contracte et endurecît son âme. Il y a des heures, des moments où il rompt des liens qui le tiennent accroché à tout ce qui est individuel et spécial. Heures d'expansion et de délivrance pendant lesquelles son âme s'ouvre et se laisse envahir par le fleuve de la vie éternelle.

Celui qui prie n'est jamais emprisonné, ne peut jamais être torturé dans une prison jusqu'à la mort. Comme tant d'autres, il peut avoir ses tribulations, ses tristesses, mais au moyen de la prière, il s'échappe il déploie ses ailes. La porte est enfoncée. Dans la prière, l'âme franchit le pas de la porte, le seuil de la vie temporelle, elle s'élançe dans l'infini.

Pour celui qui prie, quelle que soit sa situation, le monde est immense. Si son lot consiste à vivre à l'étroit entre quatre murs, à y être cloué sur un lit de douleurs, les murs ne parviendront pas à l'écraser aussi longtemps qu'au moyen de la prière il gardera la trouée ouverte, cette trouée qui traverse toutes choses en nous orientant vers Dieu.

E. KOSKLER